

¿Obligar al niño a hacer una actividad que no le gusta?

Por: Juan Diego Quiceno Mesa

Los riesgos de querer que el pequeño se dedique a algo que no desea. Expertos recomiendan. Recuerde que el principal objetivo de cualquier actividad extracurricular es llevar a su hijo felicidad y entretenimiento. Obligarlo a hacer algo que no desea, lo hará triste.

“No busquen triunfos a través de mí, no pretendan hacerme como fueron o no pudieron ser, no malogren mi tiempo. Soy un niño y quiero serlo”. Esa es la quinta recomendación de la cartilla A mis padres, a mis mayores, a mis entrenadores, que se reparte a las familias y espectadores durante los partidos de fútbol del Festival de Festivales, en Medellín.

La sugerencia, hecha por la corporación Los Paisitas, la organizadora del evento, parece olvidarse cuando los niños salen a la cancha. Los padres, en las tribunas, hacen

del juego su propia competencia, y, según Carlos Iván Hernández Boneth, director ejecutivo de la corporación, “presionan demasiado a los niños, a veces esperando que sus hijos logren ser lo que ellos no pudieron en su juventud”.

Para el dirigente es fundamental que los padres se convenzan de que la práctica de cualquier actividad deportiva o cultural tiene como principal objetivo la recreación y el aprendizaje. “Las medallas o los trofeos vendrán o no, pero lo importante son los valores que se aprenden: la disciplina, la confianza en sí mismo y el compañerismo”.



ABC DEL BEBE

+ información

<https://www.abcdelbebe.com/nino/2-a-4-anos/no-obligue-a-su-hijo-a-practicar-una-actividad-extracurricular-que-no-le-guste-16199>